
 
花蓮縣議會第 19屆程序委員會第 7次會議紀錄 

 
時 間：中華民國 108年 12月 11日（星期三）上午 10：00 

地 點：本會 3樓大會議室 

出 席：如簽到簿 

列 席：如簽到簿 

        花蓮縣政府：如簽到簿 

主 席：張議長峻 

記 錄：潘怡安 

 

一 、 報告事項 

主 席 致 詞 ：  

今天是本屆程序委員會第 7次會議，會議主要目的審議

本會第 19屆第 6次臨時大會預定議事日程表及縣政府提

案等，非常感謝各位委員在百忙之中撥冗出席。 

二、 討 論 提 案 

第一案： 

案  由：本會第 19 屆第 6 次臨時大會，預定議事日

程表，提請審查，列入議程審議。（附件一） 

議 決：照案通過。 

第二案： 

案  由：本次大會收到花蓮縣政府提案，共計４２案（如

縣府提案彙編一、二冊），提請審查，列入議程

審議。 

議 決：照案通過。 

三、 臨時動議： 

(一)徐雪玉：有關吉安五叉路口(台九線)上，之前發生過

孩童過斑馬線被撞，希望能晚上(黃昏)時間
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去現勘，此十字路口很寬，晚上過暗當光不

足，故如能將北上安全島延伸到防撞桿(防

撞桿改安全島即可以加設路燈)，改善周邊

照明光線，而現在此路段有放南北測速照

相，但尚未啟動，希望現勘改善後，讓用路

人老人過斑馬線可以安全一點。 

(二)黃馨： 

１.有關徐議員的臨時動議，上回本席有組成專案去

現場會勘，目前已改善很多，斑馬線有後退，不

足部分應該是路燈，因此路段為多叉路口，如又

加設安全島，會造成道路縮小不見得安全。 

２.選舉期間，對於工輔法，最近收到廠商陳情，對

於大理石工廠開罰案件，因工輔法已納入輔導，

現階段觀光處還要開罰嗎，這時間點廠商已經在

改善了，若因為政府腳步慢而開罰，實在是不

宜，請觀光處暫緩處理。 

（三）張懷文：有關東大門監視器加強問題，其實目前設

在周邊，但內部死角更重要，請專業人員

去現勘後裝設。 

（四）李秋旺： 

１.有關縣府罰鍰部分民怨很多，當然縣府依法辦

事，但比如農地非農用罰款、民宿超限使用等

等，在此強烈建議罰款應專款專用，建議做為

輔導改善使用。 

２.兆豐農場往南下鳳林路段（台九線），紅綠燈過
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多，本席算過９５秒，但旁邊真的沒有車，但

是否改成１５０秒，請相關單位去了解一下。 

（五）王燕美： 

１.１９３縣比較少人走的路段，整條路中間劃雙

黃線，不能迴轉，但居民就住在對面，他一迴

轉就開罰，希望相關單位改善。 

２.舞鶴高台有個７－１１便利商店，此路段限速

５０，那邊只有一戶居民，希望能改善一下。 

 

四、 散會：上午１１時５０分 


